



FOTO: DOCTOR HÉCTOR PÉREZ MONTESINOS

EL ARCOÍRIS QUE CAUTIVÓ A HERMOSILLENSES
Arcoíris captado la mañana de este jueves en el edificio principal de la Universidad de Sonora, después de una pertinaz lluvia en la capital de Sonora.

DEPORTES

EL MÁS JOVEN Y EL MÁS CARO

El Real Betis ficha al jugador de 18 años del América, Diego Lainez.

Viernes 11
DE ENERO DE 2019

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO
\$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR
NO. 29,687, AÑO 81, 40 PÁGINAS

EL IMPARCIAL

HECHO EN MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA



ENTREGA GOBERNADORA MODERNO HOSPITAL EN MOCTEZUMA Y APOYOS POR HELADAS Y NEVADAS

5 GENERAL

Asegura que supuestos agentes comenzaron a buscarlo, incluso en su casa

Se ampara líder sindical petrolero Carlos Romero D.

Afirman que se tomaron medidas para combatir actos ilícitos

Son Hermosillo, CO y Magdalena focos rojos: PGR

POR JORGE LÓPEZ
jlopez@elimparcial.com

Además de Hermosillo, Ciudad Obregón y Magdalena están considerados como focos rojos en Sonora, pero ya se tomaron las medidas pertinentes para combatir los actos ilícitos y ya hubo personas detenidas y vinculadas a proceso, informó Pável Humberto Núñez Moreno, delegado de la PGR en Sonora.

Luego de que se diera a conocer una lista de las 155 ciudades que estaban consideradas como en foco rojo por la inseguridad, y la capital de Sonora como parte de ella, el funcionario explicó que esto fue porque se contempló a las ciudades con mayor población de cada Estado de la República.

“Yo creo que esa lista, obviamente contempla a las ciudades que son más grandes; me refiero que la ciudades que son más grandes, que tienen mayor número de población, hay mayor número de incidencias delictivas.

“Ahorita la que está en ‘ranking’, en primer término”,



“YO CREO QUE ESA LISTA, OBIAMENTE CONTEMPLA A LAS CIUDADES QUE SON MÁS GRANDES; ME REFIERO QUE LA CIUDADES QUE SON MÁS GRANDES, QUE TIENEN MAYOR NÚMERO DE POBLACIÓN, HAY MAYOR NÚMERO DE INCIDENCIAS DELICTIVAS...”

PÁVEL HUMBERTO NÚÑEZ MORENO,
DELEGADO DE LA PGR EN SONORA.

dijo, “es la que está en el Estado de México, donde la densidad poblacional obviamente es muy alta, entonces en esa razón, Hermosillo es una de las ciudades que tiene más densidad poblacional a nivel nacional y en ese sentido también tiene, proporcionalmente, mayor incidencia delictiva”.

Núñez Moreno destacó que los actos de violencia que se han registrado en el Estado durante los últimos meses se deben a diversos factores, pero los tres niveles de Gobierno están trabajando en el combate de la inseguridad.

CIUDAD DE MÉXICO.- En pleno operativo contra el huachicol, el líder nacional del sindicato petrolero, Carlos Romero Deschamps, teme ser detenido por el Gobierno federal.

El ex senador del PRI presentó una demanda de amparo para pedir que sea suspendida cualquier orden de aprehensión que exista en su contra, ya que asegura que el pasado fin de semana unos supuestos agentes comenzaron a buscarlo.

Según información judicial, el amparo 11/2019 lo solicitó el martes pasado contra todos los jueces federales de la Ciudad de México, la Policía Federal, la Agencia de Investigación Criminal y su Policía Federal Ministerial, ambas adscritas a la Fiscalía General de la República, antes denominada PGR.

En su demanda el líder petrolero solicitó ser protegido contra cualquier orden de comparecencia o citatorio, y tener acceso a cualquier in-



AGENCIA REFORMA

• Carlos Romero Deschamps, líder del sindicato petrolero, ha acudido a juzgados federales para buscar el amparo.

vestigación en su contra, petición que fue turnada a Jesús Chávez Hernández, Juez Décimo Tercero de Distrito en

SURTEN COMBUSTIBLE DIFERENTES FUENTES

Sonora tiene variados suministros, no depende únicamente de los barcos que llegan de Guaymas, además hay inversiones privadas en este momento, afirmó Jorge Vidal Ahumada.

“El combustible está distribuido por dos poliductos, uno va para Hermosillo y otro va para Ciudad Obregón; ahora con el sector privado que está jugando ya son muchas las alternativas.

“La inversión que está haciendo grupo Zaragoza en San Pedro es de mil millones de pesos y tiene almacenaje de diesel, de gas y almacenaje de gasolina”, resaltó el secretario de Economía.

● POR YAMILETH HERNÁNDEZ

materia de amparo.

● AGENCIA REFORMA

GENERAL 3

DECOMISAN 118 MIL LITROS EN SONORA DESDE DICIEMBRE

Un total de 118 mil litros de hidrocarburo se habían asegurado desde el 1 de diciembre de 2018 hasta el día de ayer y el Municipio de Guaymas es donde se realiza más la práctica del “huachicoleo”, aseguró el delegado de

la PGR en Sonora.

Pável Humberto Núñez Moreno indicó que durante el 2018 se aseguraron 407 mil litros de combustible y una sola persona fue vinculada a proceso, derivado de las distintas órdenes de cateo

y carpetas de investigación.

Resaltó que de las indagatorias podrían surgir nuevas pruebas que señalen a más personas vinculadas con en este tipo de ilícitos.

● POR JORGE LÓPEZ

ABREN FUEGO

Comienzan las semifinales de la Liga Mexicana con las series Yaquis-Cañeros y Venados-Charros.

DEPORTES

Ofertazo EL IMPARCIAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA

EJEMPLAR GRATIS

EXCLUSIVO SUSCRIPCIONES

Anúnciate (662) 259 47 00 ext. 1400

1 METRO

MUNICIPIO SUBASTARÁ 500 AUTOS CHATARRA

#AMLO30/100

30/100 AMLO

DISANTES PAREJOSAS

Anuncia reforzamiento de 1,600 kilómetros de ductos

7



217.33.08 Y 01.800.62.702.00
LECTOR@ELIMPARCIAL.COM



TWITTER.COM
ELIMPARCIALCOM



FACEBOOK.COM
ELIMPARCIAL



INSTAGRAM
ELIMPARCIALCOM



Papel Reciclado
9 771665 541009